

Herren Bezirksklasse C Gruppe 8 UAO Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

SC Blau-Weiß Ettringen IV : SpVgg Langerringen III
Freitag, 01.03.2024, 20:15 Uhr

Köhnke fixiert zwei Punkte für den SC Blau-Weiß Ettringen IV

Dank dem unteren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der SC Blau-Weiß Ettringen IV das Spiel in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 8 UAO Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) gegen die SpVgg Langerringen III am Freitagabend mit 6:4 gewinnen. Bis zur endgültigen Entscheidung erlebten die Zuschauer am Freitag ein kampfbetontes und ausgeglichenes Spiel. Den umjubelten Siegpunkt erzielte im 13. Saisonspiel Albert Köhnke durch den Sieg im zweiten Einzel, mit dem der 6. Punkt für die Heimmannschaft in diesem Mannschaftskampf unter Dach und Fach war. Hervorzuheben ist, dass die Heim-, wie auch die Gastmannschaft unter Einsatzes von Ersatzspielern spielte.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Mit 1:3 verloren Deutschenbaur / Köhnke ihre Partie gegen Grüner / Scharfen. Beim Erfolg von Thalmeir / Knopp gegen Hienle / Weser konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Wolfgang Thalmeir seinem Gegner Christoph Scharfen letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Der Start in die Partie hätte für Angelika Knopp besser laufen können, doch gewann sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Sebastian Grüner noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim wenig später folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Bruno Weser zeigte Alex Deutschenbaur seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Das war ein souveräner Sieg. Albert Köhnke machte mit Wolfgang Hienle bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SC Blau-Weiß Ettringen IV und der SpVgg Langerringen III. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Wolfgang Thalmeir in dem im Vorhinein als offen eingeschätzten Match gegen Sebastian Grüner. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Angelika Knopp ihr Einzel gegen Christoph Scharfen noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Was war das für eine Aufholjagd! 12:10 (Knopp) bzw. 12:4 (Scharfen) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Alex Deutschenbaur hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, anschließend gegen Wolfgang Hienle beim 11:9, 11:9, 11:7 keine Probleme. Das war ein souveräner Sieg. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Beim 11:6, 11:8, 13:11 gegen Bruno Weser fand Albert Köhnke von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der SC Blau-Weiß Ettringen IV verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Durch diesen Sieg hat der SC Blau-Weiß Ettringen IV in der Saison nun 10 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 13.03.2024 gegen den FSV Großaitingen VI an. Für die SpVgg Langerringen III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die SpVgg Wiedergeltingen III am 06.03.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 16:10 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

SC Blau-Weiß Ettringen IV

Doppel: Deutschenbaur / Köhnke 0:1, Thalmeir / Knopp 1:0

Einzel: W. Thalmeir 0:2, A. Knopp 1:1, A. Deutschenbaur 2:0, A. Köhnke 2:0

SpVgg Langerringen III

Doppel: Grüner / Scharfen 1:0, Hienle / Weser 0:1

Einzel: S. Grüner 1:1, C. Scharfen 2:0, W. Hienle 0:2, B. Weser 0:2